



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Nissan México: La primera operación de la marca en América del Norte en reanudar la producción



Tras cumplir con todos los protocolos de seguridad e inspección requeridos por las autoridades mexicanas para la prevención de COVID-19, y haber recibido la certificación federal para la reanudación de operaciones, Nissan México reafirmó su posición como la operación de manufactura de referencia para la corporación a nivel global ahora en términos de adaptación de espacios en sus plantas y el establecimiento de las condiciones necesarias para garantizar lugares de trabajo seguros y el más alto nivel preventivo y de protección.

Volkswagen y Audi retomarán producción el 15 de junio

En un boletín de prensa, Volkswagen de México dijo que está lista para retomar sus actividades de manufactura el 15 de junio, tras una suspensión temporal en sus dos fábricas que comenzó desde el pasado 30 de marzo como medida de prevención ante la pandemia por Coronavirus SARS-COV2.

Honda prepara 130 mil máscaras faciales

Como parte de una respuesta de amplio alcance para ayudar a proteger a los profesionales de la salud de primera línea durante la pandemia de COVID-19, los ingenieros de Honda han desarrollado nuevos métodos para usar los equipos de fabricación para producir protectores faciales, donando 70 mil de ellos a trabajadores de la salud en 305 instalaciones médicas en 45 estados, y planes de donar otros 60 mil en los próximos días. Todo esto en los Estados Unidos.

Isuzu Motors reinicia operaciones

Al recibir la autorización para reanudar operaciones como actividad esencial, y de acuerdo a los lineamientos publicados por el Instituto Mexicano del Seguro Social y la Secretaría de Salud, Isuzu Motors de México está listo para reiniciar gradualmente las labores en su planta de ensamble ubicada en el municipio de Cuautitlán Izcalli.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

COVID-19 cambia la manera de operar de los Talleres Mecánicos

Ante la pandemia, los Talleres Mecánicos han tenido que cambiar su manera de operar y ahora deben seguir una serie de protocolos sanitarios entre los que destacan:

1. Desinfección de las llaves
2. Uso de protectores para los tapetes, asientos, volante y palanca de cambios
3. Desinfección de puntos de contacto donde los trabajadores hayan operado
4. Desinfección de la cabina con ozono una vez terminados los trabajos
5. En caso necesario, se ofrece el servicio a domicilio o la recolección y entrega del coche de los clientes



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL

España suma su segundo día sin defunciones por COVID-19



El Ministerio de Sanidad de España reportó que no hubo nuevos fallecimientos relacionados con COVID-19 en las últimas 24 horas, con lo que suman su segundo día en fila sin muertes por este padecimiento, sin embargo, el número de nuevos contagios se duplicó respecto al lunes, pues se pasó de 71 positivos nuevos a 137 registrados en el último día. España registra poco más de 27 mil muertes y casi 240 mil contagios.

Pandemia rebasa proyecciones de la Secretaría de Salud en México

La Secretaría de Salud, mediante el subsecretario Hugo López.Gatell, reconoció durante la conferencia del lunes que la situación del coronavirus rebasó sus proyecciones.

Coahuila realiza pruebas de COVID-19 con unidades móviles

El gobierno del estado, a través de la cuenta de Twitter del gobernador Miguel Riquelme, dio a conocer que se realizarán 1.500 pruebas de coronavirus mediante unidades móviles.

Fórmula 1 confirma las primeras ocho carreras del 2020

La Fórmula 1 dio a conocer el calendario de las primeras ocho carreras que se llevarán a cabo en Europa. El campeonato arrancará el 5 de julio con el GP de Austria que contará con una doble fecha, al igual que el Gran Premio de Reino Unido.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA